

BENJAMIN R DIAZ.  
Gral Cepeda Norte 19.  
SALTILLO. COAH.

Julio 19 de 1919.

RECIBIDA  
23 JUL 1919

Sr. Gral. Don, Alvaro Obregon.

Nogales. Sonora. Mex ~~CONTINUA~~

Respetable Sr General:

He visto en el manifiesto lanzado por ud, su aceptacion como candidato para la Presidencia de la Republica en las proximas elecciones.

Siempre he sido partidario del hombre honrado, y es por esto por lo que me apresuro a manifestarle mi adhesion, y, al mismo tiempo, ofrecerle mis humildes servicios en los Estados de Zacatecas, San Luis y Coahuila, pero con especialidad en mi Estado natal, Zacatecas, en donde si ud cree que de algo le puedo servir puede ordenarme desde luego lo que guste.

Tuve el gusto de conocerlo y saludarlo en San Luis Potosi el año de 1915 donde fuimos presentados con ud, mi Sr padre y yo, por mi buen amigo y compañero A. Saenz . Fuimos a ver a ud con motivo del despojo de nuestra hacienda de MAJOMA de que nos hizo victimas el Gral Francisco Murguia.

Repito, alli tuve el gusto de conocerlo, y despues los frecuentes incidentes provocados por los brutales atentados del referido Gral Murguia, cometidos en nuestras personas y nuestros intereses me proporcionaron la oportunidad de ver en ud al hombre energico y al mismo tiempo al hombre honrado; y, repito, es por esto por lo que me apresuro a ofrecerle mis humildes servicios.

En espera de recibir sus gratas ordenes, me repito suvo afmo, atto y seguro servidor.

*Benjamin R Diaz*

[0-9]

4 de agosto de 1919.



Sr. Benjamín R. Díaz,

Gral. Cepeda Norte #19.

Saltillo, Coah.,

Muy señor mío y amigo:-

Corresponde a su atenta carta fecha 19 de julio ppdo. para expresarle mi agradecimiento por la adhesión y simpatía que me manifiesta con motivo de mi postulación para la Primera Magistratura del País en el próximo período constitucional.

Igualmente le agradezco la buena disposición en que se encuentra para colaborar activamente en la campaña electoral que se inicia, permitiéndome a este respecto sugerirle que se ponga de acuerdo con las agrupaciones políticas que ya estén organizadas en esa, o con los elementos afines a sus simpatías, para el desarrollo de los trabajos que se propone efectuar en pro de mi candidatura.

Con aprecio me repito su afectísimo amigo y S.S.,